

彩北通信

月刊 N o. 129

2017年11月1日発行

発行元：彩北進学塾

発行責任者：蓮 克彦

〒366-0827 埼玉県深谷市栄町17-2

TEL 048-575-3291 E-mail: info@saihoku-juku.com

蓮塾長のブログ（彩北日記）⇒ <http://ameblo.jp/saihoku-sj/>



中間テストが終わって

中学部は10月の下旬に中間テストが行われました。

あっという間に期末テストのほうが近くなってしまうわけですが、今回は、成績アップをした人が非常に多く、また各科90点以上や5科で450点を超える生徒がこれまでにないほど多くなりました。

それだけ皆さんが頑張って学習に取り組んでいるということですが、良かった人もそうでなかつた人も、すぐに次のテストになります。ですので、中間テストで間違えた問題を中心に復習し、期末では同じミスがないようにしていきましょう。中3生は内申に関わる最後のテストです。

◎名言・一言

人生で一番大切な事は何か、1つ挙げよと問われたら、

私は躊躇なく「できない理由を探すな」と言いたい。

渡部 昇一（英文学者）

☆貴方に送る今月のおすすめ☆ 今月のおすすめは、本 です

『希望が死んだ夜に』（天祐 涼著・文藝春秋）

神奈川県川崎市で、14歳の女子中学生の冬野ネガが、同級生の春日井のぞみを殺害した容疑で逮捕された。少女は犯行を認めたものの、「あんたたちにはわかんない」と動機は全く語らない。なぜ、美少女ののぞみは殺されたのか。二人の刑事が捜査を開始すると、意外な事実が浮かび上がってくる。

▼お知らせ▼

- ・11月3日 文化の日は全学年休校となります。
- ・11月4日 中3生北辰テスト対策授業
- ・11月23日勤労感謝の日は、小学部は休校となります。

【最近のニュースから】 国立大の新テスト英語、マーク式と民間試験必須 平成32~35年度

平成32年度から現行の大学入試センター試験の後継として導入する「大学入学共通テスト」の英語について、国立大学協会の理事会が、35年度までマークシート式と、英検などの民間検定試験の両方を国立大全82校の受験生に課す方針を決めたことが13日、国大協への取材で分かった。来月の総会で正式決定する予定。

一方、全国の私立大が加盟する日本私立大学連盟や日本私立大学協会、公立大でつくる公立大学協会は「大学ごとの判断に任せる」としている。

文部科学省が今年7月に公表した共通テスト実施方針によると、英語では「読む、聞く、話す、書く」の4技能を評価するため、民間検定試験を導入する。ただ、32~35年度は大学入試センターが作成するマーク式も併存させ、大学によっていずれかまたは両方を受験させる仕組みとした。

36年度からは民間検定試験に全面移行する予定で、大学入試センターは本年度中に、英検などのの中から、共通テストで利用できる民間検定試験を認定する。（以下略）2017.10.13 産経ニュース

▽勉強方法ワンポイントアドバイス▽

時間計って

入試の過去問や模擬試験など解く場合は、「時間」を意識して取り組む方がよいでしょう。と、同時に大事なことは、本番で書くであろう「文字」で書くことです。そうしないと時間を計っても文字が雑だったり、いい加減になると、正確な時間にならないからです。ですので、問題をやるときは時間を意識するのと同時に文字にも気を付けましょう。

♪ Disney INFORMATION ♪

・ディズニーランド

11月8日～12月25日
「クリスマス・ファンタジー」

・ディズニーシー

11月8日～12月25日
「クリスマス・ウィッシュ」

期末テストの月となります。授業日外の塾（自習など）をご利用ください。